

# Vermisse Empörung

Lore Cordes aus Oyten schreibt zur Tötung des 25-jährigen Streitschlichters in Kirchweyhe:

Ich vermisse den Besuch des Ministerpräsidenten, die mahnenden Worte des Bundespräsidenten mit erhobenem Zeigefinger.

Und wo sind die Lichterketten und die betroffenen-schwangeren Worte von Claudia Roth und ihren ignoranten Mitstreitern? Sie sagt ja, Multikulti bereichert uns. Aber so nicht!

Messerstechereien, Vergewaltigungen, Ehrenmorde! Das ignoriert dieser Gutmenschenkreis. Also keine Lichterkette. Das Opfer ist ja bloß ein Deutscher. Wenn solche Taten nicht geschähen und Beihilfetäter nicht auch noch aus falsch verstandener Toleranz auf freien Fuß gesetzt würden, gäbe es auch kaum rechtsorientierte Bürger. Aber gerade das scheint offensichtlich gar nicht gewünscht zu sein. Man müsste nämlich über Fakten sprechen, Rückgrat haben, realistisch sein. Nur - worüber könnte man sich dann noch empören?

Leserbriefe geben die Meinung ihrer Verfasser wieder. Kürzungen vorbehalten.